



**ON FAIT MONTER LA PRESSION :**  
**GRÈVE, RASSEMBLEMENT, MOBILISATION**

**LE GOUVERNEMENT DOIT RÉPONDRE AUX  
REVENDEICATIONS DU MILLION DE MANIFESTANT.ES  
STOP AUX POLITIQUES ULTRA LIBÉRALES !**

Avec Lecornu comme premier ministre, la politique du gouvernement restera profondément anti-sociale. Depuis 2017 Emmanuel Macron multiplie les cadeaux aux riches tout en menant une chasse aux pauvres et en détruisant les services publics. Le projet de budget de Macron, c'est un plan d'austérité de 44 milliards d'euros qui frappe essentiellement les fonctionnaires, les salariés, retraités et les privés d'emplois.

***Nous étions un million en grève et en manifestation,  
le gouvernement doit répondre à nos revendications !***

**Par notre mobilisation, nous pouvons imposer d'autres choix budgétaires et politiques ! La mobilisation continue !** Tous les agents sont couverts par le préavis de grève déposé par la CGT ville de Lyon du 10 au 30 septembre.

**TOUS EN GRÈVE POUR FAIRE PLIER LE GOUVERNEMENT !**

**LE 25** rassemblement 12h  
**SEPT.** au siège du MEDEF  
**60 Av. Jean Mermoz**

# **LE DRAPEAU PALESTINIEN FLOTTE ENFIN SUR L'HÔTEL DE VILLE IL DOIT RESTER ! HALTE AU GÉNOCIDE !**



**Le processus de nettoyage ethnique opéré par l'Etat d'Israël a déjà causé la mort de près de 60 000 personnes, dont 20 000 enfants.** Tsahal, l'armée la plus morale du monde ne s'encombre pas du droit international et bombarde sans distinction habitations, hôpitaux et écoles tout en organisant la famine à Gaza. **La CGT dénonce depuis longtemps ces crimes** et revendique la reconnaissance officielle de l'Etat palestinien par la France ainsi que la levée immédiate du blocus illégal imposé à Gaza.

**LE 22 SEPTEMBRE, LA FRANCE RECONNAIT L'ETAT PALESTINIEN LE MAIRE DÉCIDE DE FAIRE HISSER LE DRAPEAU PALESTINIEN À L'HÔTEL DE VILLE LE TEMPS DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ONU...**

À l'occasion de la reconnaissance officielle de l'État de Palestine par la France, ce 22 septembre 2025, Grégory Doucet, a décidé de hisser le drapeau palestinien sur la façade de l'Hôtel de Ville, répondant ainsi à une demande portée depuis plusieurs mois par la CGT Ville de Lyon.

Mais **ce geste de solidarité internationale ne durera que peu de temps** : le drapeau sera retiré à l'issue de l'Assemblée générale de l'ONU.

Pourtant, les crimes de guerre cesseront-ils ? Le génocide prendra-t-il fin ? La colonisation s'arrêtera-t-elle ?

**Évidemment non.**

**La CGT Ville de Lyon exige que le drapeau palestinien reste en place tant que l'État d'Israël poursuivra son entreprise génocidaire.**

**LE MINISTRE DE L'INTÉRIEUR RÉPRIME LA SOLIDARITÉ INTERNATIONALE**

Le ministère de l'Intérieur avait ordonné aux préfets de faire retirer tout drapeau. Ainsi, **la préfète a saisi le tribunal administratif**, jugeant illégale la présence des couleurs palestiniennes sur l'Hôtel de Ville. Néanmoins, ce même raisonnement n'avait pas été retenu lorsque flottait le drapeau ukrainien...



**POUR LA PAIX ET  
LA SOLIDARITÉ,  
JE ME SYNDIQUE**

